

Anlage 4

Jugendchor St. Johannes Lette

Der Jugendchor St. Johannes Lette besteht bereits seit mehreren Jahrzehnten. Nach einem Jahr Pause wurde er 1995 unter dem jetzigen Chorleiter Maximilian Kramer neu gegründet. Dieser ist auch Kantor der St. Johannes Gemeinde.

Derzeit besteht der Chor aus 70 Kindern und Jugendlichen im Alter zwischen 10 und 24 Jahren. Die wöchentliche Probe findet montags in der Zeit von 18:45 bis 19:45 Uhr im Bürgerhaus Böinghoff statt.

Seit seiner Neugründung hat der Chor verschiedene größere Konzerte, unter anderem mit Spirituals und Gospels, Filmmusiken von Walt Disney, „Beatlessongs“ aber auch klassischen Werken wie der Schulmeister - Kantate von Georg Phillip Telemann, Benjamin Britzens "A ceremony of carols", oder im geistlichen Bereich Gounods „Cathedralmesse“ mit großem Erfolg zu Gehör gebracht.

Im November 2005 errang der Chor beim Landeschorwettbewerb in Siegen in der Kategorie Jugendchöre den 2. Platz.

2007 stand das Musical „Die Reise nach Jerusalem“ von Klaus Heizmann auf dem Programm. Am 16. und 20. Mai gab es zwei Aufführungen des Stückes im Konzerttheater Coesfeld. Dabei stellten die Kinder und Jugendlichen neben ihrem gesanglichen auch ihr schauspielerisches Talent unter Beweis. Im Jahr 2008 wurde eine Wiederaufnahme beim Deutschen Katholikentag in Osnabrück gefeiert. Der Jugendchor wurde bei den anfallenden Arbeiten für das Musicalprojekt (Bühnenbild, Kostüme, Transporte) von ehrenamtlichen Helfern des Kirchenchores in Lette tatkräftig unterstützt.

Eine Hauptaufgabe des Chores besteht in der regelmäßigen Gestaltung von Gottesdiensten zu den verschiedensten Anlässen (Familienmessen, Erstkommunion uvm.) innerhalb des Gemeindelebens der Johannesgemeinde in Lette.

Im September wird der Chor zum alljährlichen Kartoffelfest in Lette Abba Hits zum Besten geben. Zudem ist ein Best-of-Konzert mit Songs aus dem Repertoire geplant.

Zur Stärkung der Chorgemeinschaft werden für den Jugendchor auch Freizeitaktivitäten angeboten. In jedem Jahr gibt es eine Weihnachtsfeier. Durch die intensive Förderung der jungen Sängerinnen und Sänger im Jugendchor wird auch der Nachwuchs für den Kirchenchor gesichert.